



Die Initiatorinnen des Indoor Kunst- und Designmarktes in Vöcklabruck

PREMIERE

Erstmals Kunstmarkt

VÖCKLABRUCK. Erstmals wird die Vöcklabrucker Innenstadt heuer in der Weihnachtszeit durch einen Indoor Kunst- und Designmarkt bereichert. „Jesus, Maria & Josef“ ist ein Zusammenschluss junger, kreativer Unternehmerinnen aus Vöcklabruck, die gemeinsam mit innovativen Designern und kreativen Menschen aus der Region einen besonderen Indoor Weihnachts-

markt am Vöcklabrucker Stadtplatz veranstalten.

Der Markt findet noch am Freitag, den 23. Dezember, von 14 bis 20 Uhr statt. Ein Teil des Reinerlöses aus dem Merchandise geht an die Initiative Herzkinder (www.herzkinder.at), außerdem haben auch soziale Einrichtungen aus der Region die Möglichkeit, ihre Produkte für ihren Zweck zu verkaufen. ■